

Refuerzan medidas sanitarias en escuelas para evitar inasistencias por enfermedades

PLAN DE ACCIÓN. Desde la próxima semana podría incrementarse la circulación viral por lo que se inició un plan de sanitización de espacios y vigilancia con delegados de epidemiología para detectar posibles focos de contagio.

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

Un nuevo peak de infecciones respiratorias podría producirse en las próximas semanas tras el retorno postvacaciones de invierno, lo que mantiene en alerta a las autoridades locales de Educación y Salud.

Precisamente para reforzar las medidas sanitarias e impulsar planes de acción en los distintos establecimientos educacionales, ayer se realizó un hito comunicacional en la Escuela Triguales de Temuco, orientado a que los escolares conozcan y pongan en práctica las principales recomendaciones para evitar las enfermedades respiratorias. “Los padres y madres de esta escuela están haciendo un trabajo muy valioso de sanitización de los espacios y también haremos un trabajo de capacitación a nuestros centros de padres para fortalecer lo que están haciendo las escuelas”, destacó el director del Departamento de Educación Municipal (Daem) de Temuco, Marcelo Segura, quien dijo que la asistencia es fundamental. “Tenemos algunas escuelas que están bajo el 87% de asistencia, así que es algo que tenemos que fortalecer, en especial en 1º y 2º básico”, dijo.

A la vez, el jefe provincial de Educación Cautín Norte,



EN LA ESCUELA TRIGUALES DE TEMUCO SE EFECTUÓ LA ACTIVIDAD DE REFORZAMIENTO DE MEDIDAS SANITARIAS PARA EVITAR LOS VIRUS INVERNALES.

Diego Vrsalovic, enfatizó en la importancia del cuidado de la salud para poder cumplir con la asistencia a clases. “No desaprovechemos las lecciones aprendidas en la pandemia: la ventilación cruzada, la sanitización de espacios, el lavado de manos frecuente y uso de mascarilla ante síntomas son fundamentales”, expresó la autoridad, realizando un llamado principalmente a las madres de los estudiantes para que envíen a sus hijos a clases. “Venir a la escuela es importante, los establecimientos están permanentemente vigilando las condiciones y por eso hay un tra-

“Venir a la escuela es importante, los establecimientos están permanentemente vigilando las condiciones y por eso hay un trabajo permanente entre Educación y Salud”.

Diego Vrsalovic,
 jefe provincial Educación

bajo permanente entre Educación y Salud”, precisó.

VIRUS PREDOMINANTE
 A diferencia de lo ocurrido el

primer semestre, donde el virus predominante fue el de la influenza A, por estos días hay una supremacía de circulación de “rinovirus”, con algunos casos marginales de virus respiratorio sincicial (VRS), pese a que la mayor circulación en la Región Metropolitana podría tener repercusiones en las próximas semanas en nuestra zona.

“La próxima semana se podría empezar a notar un alza de enfermedades respiratorias porque aumenta la intensidad de las relaciones sociales entre los estudiantes y la movilidad”, advirtió el seremi de Salud, Andrés Cuyul,

insistiendo que, en el caso del VRS, la inmunización con Nirsevimab ha permitido llegar a la población más vulnerable ante infecciones como son los lactantes y recién nacidos. “Estamos tranquilos porque puede haber un aumento de circulación viral pero los contagios no van a ser en los grupos críticos y a quienes afecta más gravemente el VRS”, aseguró la autoridad sanitaria, recordando que hay delegados de epidemiología en cada de Cesfam que actúan de acuerdo a un protocolo en caso que se adviertan focos de contagio en las escuelas. ☞

CAROLINA TORRES